

Une cyber rencontre - 1/1

**On entend souvent parler des rencontres sur le net. Aimer une personne ou ne pas l'aimer es possible ?
En tout cas je vais vous raconter mon histoire...**

Les relations "amoureuse" c'est plus facile sur le net que dans la vraie vie. On ne voit pas la personne donc on s'imagine un "idéal" ! C'est se que j'ai compris la première fois que j'ai rencontrer mon amoureux. Je lui parlais depuis plusieurs mois, c'était la seule personne qui venait du même département que moi dans mes contacts. Et j'avoue que c'était pas lui que j'avais en tête vu que je devais rencontrer une personne de Paris, mais il n'a pas voulu venir, pour problème soit disant personnel. J'étais désespérer et la seule personne qui me parlait se soir là était mon chéri sa faisait plus de 3 mois qu'on parlais sur le net et on se rendit compte qu'on ne savais ni l'un ni l'autre nos prénoms ! Il a tout fais pour me faire rire, m'envoyant des images... Au bout de plusieurs heures de déconnade il me proposa de le rencontrer le week end suivant. J'accepta, mais j'avais encore la crainte d'être a nouveau blesser. Il devait arriver chez moi le samedi 15 novembre à 11h du matin et on devait passer notre journée dans les ruelles de Tours. L'attente fut longue mon cœur se mettait a battre a chaque bruit de moteur (je vis a la campagne on voit pas beaucoup de voiture passer lol). A 11h30 quelqu'un frappa a la porte, c'était lui !!! Totalement différent par rapport aux photos mais il me plaisait. On alla immédiatement à la FNAC pour achat de CD oblige. Après les achats il voulait allais boire un coup dans un bar. Les bars ne manqué pas mais il cherché "le bar" j'ai pas compris vraiment pourquoi mais après plusieurs jour il m'avais expliquer qu'il chercher un bar vide pour qu'on soit que tous les deux. Mais dans ma tête je pensais qu'il ne voulait pas de moi. Mais ma vision changea quand il me demanda de m'installer à coter de lui. Ma réponse fut brève "Non !". J'étais trop nerveuse pour pouvoir me lever de ma chaise, et étant claustrophobe les endroits clos comme les bars n'étaient pas une très bonne idée, pour lui, c'était fini je ne voudrais pas sortir avec. après avoir fini nos verre, nous sortîmes du bar pour nous balader un peu. Il commença à pleuvoir un peu, mais on voulait trouver un petit banc pour pouvoir discuter. Nous en trouvâmes un, devant une fontaine et c'est la ou nous nous sommes embrasser. Maintenant je suis toujours avec lui sa va faire trois mois le 15 février et oui le lendemain de la saint valentin ! Et même si on a eu des moments très dures ont et toujours lier et de plus en plus amoureux l'un de l'autre. Pourvu qu'sa dure !!! Mais c'est clair que je l'imagine pas comme il es en réaliter. Pour vous dire il est même mieux que je l'espérer c'est pour sa que je parle d'aimer sur le net c'est en réaliter aimer un idéal, La personne rêver qui nous conviendrait le mieux.